

Johann-Friedrich-Mayer-Schule \_ Gartenstraße 22-24 \_ 74635 Kupferzell

An die Eltern unserer Primarstufe

Johann-Friedrich-Mayer-Schule  
Gemeinschaftsschule

Es schreibt Ihnen  
Roland Vogelgesang

Datum  
12.02.2021

Telefon  
0 79 44. 94 190 12

E-Mail  
roland.vogelgesang@jfms-kupferzell.de

## Sehr geehrte Eltern,

wie Sie sicherlich aus der Presse mitbekommen haben, werden die Grundschulen nach den Faschingsferien wieder schrittweise geöffnet, sofern es die Infektionszahlen zulassen. Mit diesem Brief wollen wir Sie über die geplanten Öffnungsmaßnahmen informieren. Vieles wird Ihnen aus dem letzten Schuljahr und den Abläufen im Herbst bekannt vorkommen:

### Präsenzunterricht ab dem 22.02.2021:

Jede Klasse wird in zwei Gruppen, A und B, geteilt, z.B. 1a\_A und 1a\_B. In der Woche nach den Faschingsferien beginnen wir mit den B-Gruppen aller Jahrgänge (Klasse 1-4). Dieses Vorgehen ist mit dem Schulamt und dem Gesamtelternbeirat abgestimmt und hat sich bereits im letzten Schuljahr nach den Pfingstferien an der JFMS bewährt. Bei der Einteilung der Gruppen haben wir versucht, auf Geschwisterkinder Rücksicht zu nehmen. Die Einteilung sowie die neu zu erstellenden Stundenpläne werden Sie in der kommenden Woche von den Klassenlehrkräften erhalten. Dabei versuchen wir uns so nah wie möglich an den Stundenplänen des Schuljahresbeginns zu orientieren. Sport und Schwimmen darf jedoch nicht unterrichtet werden. Auch den Nachmittagsunterricht in den Jahrgangsstufen 3 und 4 werden wir aufgrund der Betreuungssituation in der Mittagspause nicht anbieten.

### Fernlernunterricht ab dem 22.02.2021:

In den präsenzfreien Wochen arbeiten Ihre Kinder wie bisher an den Aufgaben, welche sie von den Lehrkräften gestellt bekommen. Diese werden Ihren Kindern freitags von den Lehrkräften mitgegeben, sodass die wöchentliche Materialabholung nicht mehr notwendig sein wird. **Für die Gruppe A, welche in der ersten Woche zuhause bleiben muss, wird das Material noch einmal am Montag abgeholt werden müssen, sofern Sie es nicht digital erhalten. Bitte planen Sie, sofern Ihr Kind in der A-Gruppe ist, die Abholung ein. Nähere Informationen bekommen Sie von den Klassenlehrkräften.**

Bitte haben Sie Verständnis, dass sich die Kolleginnen und Kollegen nun im Präsenzunterricht befinden und daher der Austausch per E-Mail, Videokonferenz, Telefon etc. nicht mehr am Vormittag stattfinden kann. Dennoch werden wir nach Möglichkeiten suchen, um auch den Kontakt zu unseren Fernlernern zu halten.

„Buskinder“:

Buskinder haben bei der Anreise mit dem ÖPNV eine Mund-Nasen-Maske zu tragen. Auch an der Bushaltestelle ist diese bereits verpflichtend. Für Ihre Kinder besteht keine Pflicht zum Tragen einer FFP2-Maske.

Hygienemaßnahmen während des Schulbetriebs:

Das Tragen von Mund-Nasen-Masken beim Betreten und Verlassen des Schulgeländes ist nach wie vor Pflicht. Vor Schulbeginn werden die Lehrkräfte Ihre Kinder an einem vereinbarten Treffpunkt auf dem Schulhof in Empfang nehmen und sie zum Klassenzimmer begleiten. Während des gesamten Unterrichts kann eine Mund-Nasen-Maske getragen werden, es ist jedoch nicht vorgeschrieben. In der Pause wird es keine Möglichkeit geben, am Schulkiosk etwas zu kaufen. Bitte geben Sie Ihrem Kind Essen und Trinken mit. Während des Unterrichts ist zusätzliches Reinigungspersonal eingesetzt, welches Türklinken, Handläufe, Toiletten etc. mehrfach reinigt.

Notbetreuung ab dem 22.02.2021:

Eine Notbetreuung wird auch nach den Faschingsferien stattfinden müssen. **Bei Bedarf melden Sie sich bitte direkt telefonisch bei mir, um die Zeiten abzusprechen. Das ist auch schon möglich, bevor Sie den tatsächlichen Stundenplan erhalten haben.**

**Sie erreichen mich unter meiner Büronummer 07944 9419012.**

Wir freuen uns, dass sich unser Schulhaus wieder mit Leben füllen wird. Wir bedanken uns an dieser Stelle auch noch einmal für Ihr übergroßes Engagement und Ihre Geduld in den letzten Wochen, für die zahlreichen positiven Rückmeldungen an Kolleginnen und Kollegen und natürlich auch für die konstruktive Kritik, die uns erreicht hat. Bitte bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen



Roland Vogelgesang, stellv. Schulleiter